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点鐘               細野潤一会長 

 

 

 

 

 

ロータリーソング斉唱  

               奉仕の理想 

 

四つのテスト唱和         柿沼洋一会員 

 

 

 

 

 

会長挨拶              細野潤一会長 

皆さまこんにちは。日中の寒

暖差が大きく体調管理が難

しいと思いますが、今日も元

気に例会に出席していただ

きありがとうございます。先週

11 日には、ふるさとの杜の

除草作業にご参加いただき

ありがとうございました。わたくしの樹木が枯れてし

まったので新たにドラセナという樹を植えていただ

きました。今度はしっかりと根付いてくれればと期

待しています。先日は新旧合同の会長・幹事会に

出席いたしました。わたくしの任期も残すところひと

月半です。最後まで職責を全うできるよう皆さまの

ご協力をお願いいたします。 

 

幹事報告               細野潤一会長 

今日は小川加奈子幹事が欠席のため代わりに幹

事報告を。①5 月 29 日は和風レストランときで夜間

例会です。②6 月 11 日は 4 クラブ合同例会です。

③信じられないことですが、梨本ガバナーがパワ

ーハラスメントを理由に辞任することになりました。

以上です。 

 

今年度事業報告 

クラブ戦略計画委員会 

   松本安永委員長 

今年度定着してきた管理運

例会プログラム 

司会 山口光男 SAA  

点鐘 

ロータリーソング斉唱(我らの生業) 

四つのテスト唱和           柿沼洋一会員                

会長挨拶                      細野潤一会長 

幹事報告               細野潤一会長 

委員会活動報告          各部門長・委員長 

出席報告              松本安永委員長 

スマイル報告              大石正行委員長 

点鐘 
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営部門会議等の機会に中長期の計画のたたき

台を作り、クラブ協議会を例会プログラムに

入れていく予定でしたができませんでした。

改めて次年度に実行していきます。 

 

親睦委員会       大澤二三夫委員長 

今年度の親睦旅行は、四国

三大祭りのひとつ新居浜祭

りを計画しました。21 人の

参加予定でしたが、16 人の

参加にとどまり、バス代な

どの固定費の負担が大きく

なってしまい、結果として委員会の費用を多

く出費しました。その他、クリスマス例会、

ゴルフコンペと開催しました。皆さまのご協

力に感謝いたいします。 

 

クラブ研修情報・広報雑誌委員会 

木下純一委員長 

毎月第一例会に「ロータリーの

友」の読みどころを紹介いたし

ました。ロータリーの三大義務

のひとつにロータリーの友の購

読があります。皆さまに大いに

興味を持っていただけるよう務

めました。一年間ご協力ありとうございまし

た。 

 

クラブ会報委員会・ロータリー財団委員会     

井上脩士委員長 

従来通り、自前で会報

を作成しました。会員の

全ての顔写真を載せるよ

うにしました。後半は、

ひとりでの作成で大変だ

ったので、次年度は作成可能な会員を委員

に任命をお願いします。少なくても 3名。

また、次年度は新たな企画を計画して下さ

い。R財団は、目標の 100％達成は今のと

ころ達成されていません。ぜひ、皆様の協

力をお願いします。ベネファクターは、細

野会長が申し出てくれました。ありがとう

ございます。 

 

職業奉仕委員会      馬場知行委員長 

① 昨年 9月より職場体験事

業が復活し、数社の事業

所の協力があり中学生の

職場体験事業が 3 日間実

施されました。職場訪問

は、3 月 13 日に伊奈町の

日本薬科大学を訪問しました。薬草の展示

物の見学、ラウンジからはスカイツリーや

富士山も見ることができました。 

 

社会奉仕委員会      柿沼洋一委員長 

１．11 月 29 日と 3月 27 日

に献血例会をフラワーセン

ターにて開催しました。

２．地区補助金事業の窓口

として「びっくりひな祭り

の」のぼり旗 300 本を寄贈

しました。３．ポリオ撲滅

のための募金活動の実施しました。残りひと

月半です。全力で頑張ります！1年間のご協力

に感謝いたします。 

 

国際奉仕委員会      山口光男委員長 

１．ポリオ撲滅の募金を

鴻巣ＲＣと合同で開催。

２．フィリピンの中高校

に水道設備三か所設置。 

ＳＡＡ 

１．ロータリーソング 

「水曜ロータリー賛歌」を第一例会に斉唱し

た。２．例会前の握手会を 1月より再開し

た。 

 

ふるさとの杜委員会   

間室照雄委員長 

先週は除草作業のほか枝

おろしを行いました。軽
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トラック 2台分以上になりました。井上会員

には自主的に除草作業を行っていただきまし

た。ありがとうございました。 

 

青少年奉仕委員会    宮内たけし委員長 

１年間ご協力ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

委員会報告 

本多邦光会長エレクト 

次年度の部門長、委員長の 

の皆さまにおかれまして

は、次年度の方針の提出の

締め切りが 22 日です。7月

の例会予定ですが、7月は 5 週ありますので、

3日は休会として、年度計画書の作成作業を行

います。24 日は夜間例会を予定しています。8

月 7 日は岡村ガバナー公式訪問例会です。8月

度の理事会は 7月 31 日に行う予定です。ま

た、当日は前島ガバナー補佐が来訪予定で

す。8月 14 日は休会予定です。詳細は理事会

で決定後ご案内いたします。以上です。 

 

ふるさとの杜 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 月 11 日（土）7時よりふるさとの杜の除草

作業を行いました。伸びた枝の伐採も行って

見違えるように綺麗になりました。 
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出席報告            松本安永委員長 

 

 

 

 

 

スマイル報告            松本安永委員長 

 

 

 

 

 

 

      

 
 
 
 

 

前回までの合計 597,000 円

本 日 の 合 計 14,000 円

次回繰越金合計 611,000 円   

 

 

 

今後の活動予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日 修正 

 5 月 15 日 5 月 8 日 4 月 24 日 

 1485 回 1484 回 1483 回 

 通常例会 通常例会 通常例会 

会 員 数 26 26 26 

出 席 数 
15 

(ZOOM 出
席 1) 

19 
(ZOOM 出席) 

16 
(ZOOM 出席) 

欠 席 数 11 7 10 

例会出席率 57.69％ 73.08％ 61.54％ 

Ｍ Ｕ 数 7 1 4 

合計出席数 22 20 20 

出 席 率 84.62％ 76.92％ 76.92％ 

個人スマイル 

間室照雄会員・・・ふるさとの杜の除草・枝下ろ

し作業、お疲れ様でした。 

スマイル 1・・・季節の変わり目、体調管理に気

を付けましょう！ 

津田健三会員・馬場知行会員・山口光男会

員・松本安永会員・井上脩士会員・大澤二三

夫会員・柿沼洋一会員・坂口正城会員・細野

潤一会員・木下純一会員・宮内たけし会員・

本多邦光会員・植原良介会員・ 

5 月 22 日（水） 第 1486 回 通常例会 

5 月 29 日（水） 
第 1487 回 移動例会 

和風レストランとき 

6 月 5 日（水） 第 1488 回通常例会 

6 月 11 日（火） 
第 1489 回移動例会 

4 クラブ合同例会 

6 月 12 日（水） 振替休会 

6 月 19 日（水） 第 1490 回通常例会 

6 月 26 日（水） 
第 1491 回移動例会 

最終例会 

クラブ会報委員会 

委員長 井上脩士 副委員長 木下純一 

委員    中島安啓 植原良介 


